

**Pressemitteilung des FDP-Kreisverbands Cochem-Zell:**

**Die FDP Cochem-Zell trauert um ihr langjähriges Mitglied Cornelia Becker-Hages,  
Inhaberin der Theodor Heuss Medaille in Silber**

Mit dem Tod von Frau Cornelia „Lia“ Becker-Hages (Ulmen) verliert die FDP Cochem-Zell eine engagierte Verfechterin des liberalen Gedankens, aber vor allem einen ganz besonderen Menschen. Durch ihr ruhiges und ausgleichendes Wesen war sie allseits beliebt und als erfahrene und besonnene Ratgeberin allseits geschätzt.

Die gelernte Hotelfachfrau trat der Freien Demokratischen Partei im Jahre 1973 bei, bekleidete einige Parteifunktionen und vertrat die FDP Cochem-Zell auf kommunaler Ebene sowie als Delegierte auf Bezirks- und Landesparteitagen. Frau Becker-Hages war präsent und aktiv auf Kreisparteitagen der FDP und hat sich bis zuletzt am Geschehen der Partei beteiligt. Für ihre langjährige Mitgliedschaft und ihre besonderen Verdienste wurde Frau Cornelia Becker-Hages mit der Theodor Heuss Medaille in Silber ausgezeichnet.

Die Nachricht von ihrem Tod macht die FDP Cochem-Zell tief betroffen. Wir danken Frau Becker-Hages für ihr unermüdliches Engagement für die FDP Cochem-Zell und die Menschen in unserer Region. Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere herzliche Anteilnahme gilt ihren Angehörigen.

**Zur Person:**

*Herr Frau Cornelia Becker-Hages wurde am 10.12.1930 geboren und verstarb am 13.07.2019.*